



Banco Pastor

**EL BENEFICIO CONSOLIDADO DEL GRUPO BANCO PASTOR
ALCANZO 4.275 MILLONES ANTES DE IMPUESTOS
EN EL PRIMER TRIMESTRE DEL 1998**

- El Grupo Banco Pastor ha obtenido un beneficio consolidado neto de 2.834 millones de pesetas, un 6,4% superior al del primer trimestre del ejercicio anterior. El beneficio neto de Banco Pastor, matriz del Grupo, alcanzó los 2.489 millones de pesetas, con un aumento interanual del 5,7%.
- En el análisis de los resultados de este primer trimestre destacan dos aspectos :
 - ✓ Durante el primer trimestre del año 1997 se registraron ingresos no recurrentes en operaciones financieras que alcanzaron la cifra de 2.323 millones de pesetas, 2.043 millones más que en el presente ejercicio, y ello fue la causa determinante de que el resultado del Grupo registrase un crecimiento interanual en el primer trimestre del pasado año del 67,2% y de cuyo carácter excepcional se informó puntualmente.
 - ✓ El margen de explotación operativo, considerando como tal el margen de explotación neto de las operaciones financieras, ha alcanzado los 3.200 millones, superando en un 26,4% a su equivalente en el primer trimestre de 1997.
- El margen de intermediación muestra ya un cambio de tendencia con una proyección positiva para el conjunto del ejercicio.
- Las comisiones, por un importe de 2.703 millones de pesetas, muestran un crecimiento muy favorable, casi del 30% interanual, que supone más de 600 millones de variación positiva tan sólo en los tres primeros meses del año. Este aumento tan significativo en la aportación del margen no financiero supera con creces la estabilización de los ingresos netos obtenidos por la mera actividad de intermediación. De hecho, el agregado del margen financiero y las comisiones crece a una tasa interanual del 4%, superando los 11.700 millones de pesetas.
- Fruto de las estrictas políticas de control de costes y racionalización operativa, los gastos generales disminuyen en un 2,9%, destacando el muy significativo descenso de los costes de personal y la moderada evolución del resto de los gastos, en los que ha de tenerse en cuenta el peso de las fuertes inversiones en tecnología y sistemas acordes con lo avanzado de los programas de adecuación al euro, cuya finalización está prevista antes de septiembre del presente ejercicio.
- El margen de explotación alcanza los 3.980 millones de pesetas. Restando de dicha magnitud el importe correspondiente a las operaciones financieras, se reduce a 3.200 millones que, como margen de explotación operativo registra un crecimiento del 26,4%, con una variación absoluta positiva de 668 millones en los tres primeros meses de 1998.

(A.00)

C.I. A-35003128

R.M. de A. Coruña, T81, L3, S3, F107, H33.



- El neto de amortizaciones y provisiones para insolvencias muestra una recuperación extraordinaria registrando 1.176 millones de aportación al resultado frente al quebranto de 444 millones del año 1997.
Es necesario significar que este comportamiento tan positivo en el primer trimestre no puede extrapolarse al resto del ejercicio, y de hecho el Banco ha utilizado los fondos así liberados para reforzar, con cargo a resultados extraordinarios, los fondos de pensiones.

- Las inversiones crediticias brutas ascendieron a 646.410 millones de pesetas, con un crecimiento del 12,4 %, respecto de Marzo de 1997, mientras que la inversión crediticia neta aumentó un 13,4%.

Los deudores morosos y dudosos descendieron en un 15,2% en los últimos doce meses, y la tasa de morosidad se mantiene en niveles del 2,3%. Las provisiones constituidas sobre los saldos morosos y dudosos con cobertura obligatoria superan el 104 %

- Los recursos de clientes gestionados por el Grupo aumentaron en un 1,4%, superando el billón de pesetas al cierre del primer trimestre de 1998.

En el comparativo con marzo de 1997 destaca el crecimiento de las cuentas a la vista y de ahorro del sector residente, con tasas del 9,3% y del 5,1%, respectivamente. Se registra una caída interanual de las cuentas a plazo del 8,5% que es compensada por el aumento de más del 55% de nuestros Fondos de Inversión y Pensiones que a 31 de marzo han alcanzado 254.237 millones de pesetas. Las imposiciones a plazo se incrementan en un 6,5% respecto a diciembre, sin que ello minore la capacidad de crecimiento de los Fondos de Inversión y Pensiones.

- ✓ El 20 de abril, Banco Pastor abonó un dividendo complementario por importe de 155 pesetas/acción, con lo que el dividendo total del ejercicio 1997 asciende a 305 pesetas por acción, 40 pesetas más que en ejercicio anterior, lo que equivale a un incremento del 15,1%.
- ✓ El próximo mes de mayo está previsto el desdoblamiento del valor nominal de las acciones, tal y como acordó la Junta General de Accionistas el pasado 17 de marzo.
- ✓ Durante el primer trimestre de 1998, la cotización de las acciones del Banco ha tenido una revalorización del 47% lo que le sitúa como uno de los bancos con mejor trayectoria bursátil, alcanzando un máximo de 20.800 pesetas, acompañada de un elevado volumen de contratación. La participación de no residentes se sitúa en el 17,5% y la capitalización bursátil de la entidad alcanzó prácticamente los 190.000 millones.

La Coruña a 23 de Abril de 1998